

«Ciudad Real se ha portado y será fin de etapa» (Quilates)

Ciclistas, seguidores y un periodista italiano hablan para ARCO Bernardo Ruiz hace patente su mala educación

La II Vuelta Ciclista a Castilla, despenzó entre el público ciudarraleño un interés difícil de superar y una hora antes de la llegada de los corredores, el Estadio de Educación y Descanso, estaba abarrotado. Sobre la una y media de la tarde, comenzaron a llegar los seguidores de la prueba y entre ellos venía nuestro colega en las tareas deportivas, Francisco Quilez "Quilates", el popular locutor de Radio Madrid. Saludos y presentaciones y seguidamente pasamos a pedirle para ARCO sus impresiones de la Mancha.

- ¿Contento por la animación?
- Mucho. Esio supera a todo cuanto esperábamos. Ciudad Real ha dejado muy alto el pabellón deportivo manchego.
- ¿Entonces para la próxima Vuelta será final de etapa?
- Se lo ha ganado. No he visto público más disciplinado ni más entusiasta; he de hacerlo constar en Madrid.
- ¿Cómo se desarrolla la prueba?
- Bien. Solamente hemos temido un trozo malo en esta etapa.
- ¿Hombre destacado?
- El italiano Drei. Da miedo verle



EL ITALIANO DREI, FENOMENO DE LA VUELTA.

correr sobre todo en los descensos.

- ¿Alguna cosa más?
- Sí; un saludo a los ciudarraleños y díles que no me olvidaré del Deportivo Manchego. A ver si se consigue que haya competición oficial al terminar la Liga.
- ¿Habrá dieciseis equipos?
- No sé. Creo que a estas alturas ya es difícil.

* * *

Don Amable Carral, directivo del Velo Club Portillo, accede gustoso a nuestra invitación para que nos hable de la carrera.

- ¿Etapa dura?

- La de Burgos-Zamora.
- ¿Por qué?
- La lluvia y el viento pusieron a prueba el temple de los corredores.
- ¿La mejor?



EL SEÑOR CARRAL, DIRECTIVO DEL VELO CLUB PORTILLO

- La de Avila-Toledo.
- ¿Su favorito?
- Poblet.
- ¿Los extranjeros?
- Astrua, sobre todos ellos.
- ¿Y Merino?
- Viene rodando bien. Hay madera en este chico.
- ¿Su impresión final?
- Magnífica. Ciudad Real tiene que ser en la próxima temporada final de etapa.

* * *

Si siguiendo la carrera han venido el signore Petrelli, director del equipo italiano y el signore Renato Metalli, corresponsal de "La Gazzeta dello Sport", de Milán. No nos es difícil entendernos con ellos que dominan casi a la perfección el castellano.

El director técnico, Petrelli, nos dice: —Es el único sitio, Ciudad Real, que merece ser final de etapa en Vueltas sucesivas.

- ¿Sus corredores?
- El mejor por ahora, Astrua.

* * *

El señor Metalli, acostumbrado a "hacer y dejar hacer", pondera grandemente la asistencia de público al Estadio. Se lamenta de que los corredores no tienen la debida asistencia, que hay defectos de organización y que sus compatriotas son muy buenos corredores. como Passotti, que tiene gran nombradía en Italia; Astrua, el mejor de todos, siguiéndoles en méritos Ortelli.

* * *

Después de la llegada de los corrodo-

rea, no nos es difícil llegar hasta el triunfador, el levantino Salvador Botella.

- ¿Contento?
- Sí, mucho.
- ¿Es su primera prueba importante?
- No; ya había corrido en la Vuelta a Cataluña y en la Vuelta a Valencia, donde triunfé en dos ocasiones.
- ¿Los extranjeros?
- Buenos, especialmente Astrúa.
- ¿Vencedor?
- Casi seguro Ge'abert.
- Ehhorabuena muchacho.

* * *

En el Casino, donde comen los corredores, hay gran ajeteo. El paisano Vicente Merino, se ocupa en despachar su comida y no parece muy a gusto con la presencia del cronista.

- ¿Qué tal Merino?
- Hubiese querido ofrecer el triunfo a Ciudad Real, pero no me ha sido posible.
- ¿Te satisfizo el aplauso del público?
- Siempre halaga.



ARRIBA: MERINO CON DOS INCONDICIONALES DE MALAGON (EL DE LA DERECHA, ERNESTO, EL JUGADOR DEL MALAGON C. F. Y EX-MANCHEGUISTA).

ABAJO: METALLI Y PRETELLI, PERIODISTA Y PREPARADOR ITALIANOS, RESPECTIVAMENTE.

- ¿Alguna cosa para los aficionados?
- Nada. Un saludo.
- Y dejamos a Merino, que por sus modales, parece haberse creído "as". Por nuestra parte que lo sea. Y pronto.

* * *

Y ahora viene lo más desagradable (Pasa a tercera página).